

Le président et des chefs d'entreprise du Costa Rica viendront à Cuba



La Havane, 11 décembre (RHC).- Plus d'une cinquantaine de chefs d'entreprise accompagneront le président du Costa Rica, Luis Guillermo Solís qui commencera dimanche sa première visite officielle à Cuba dans le but d'assister à plusieurs activités de promotion commerciale.

La présidence costaricienne a précisé que lundi et mardi, Luis Guillermo Solís participera à une rencontre de chefs d'entreprise placée sous les auspices de l'Organisation d'Encouragement du Commerce Extérieur de ce pays centraméricain et par le Centre pour l'Encouragement du Commerce Extérieur et des Investissements Étrangers de Cuba ainsi qu'à une réunion d'exploration de possibles domaines d'investissement dans notre pays.

Le chef d'État costaricien donnera aussi une conférence magistrale au Grand Amphithéâtre de l'Université de San Gerónimo de La Habana sur l'histoire des relations entre nos deux pays.



Radio Habana Cuba